



enovation®
care to connect

Intelligente Gesundheitsversorgung aus der Ferne

„Die Fernbetreuung von Patient(inn)en als Teil ihrer Behandlung spart den Gesundheitsdienstleistenden Zeit und gibt den Patient(inn)en Freiheit. Als Nebeneffekt beobachten wir häufig eine Verhaltensänderung bei den Patient(inn)en. Die Selbstbestimmung macht sie selbständig.“

Teil der

Enovation
Plattform



Fernbetreuung

enovation umo / umo cx

Mehr Informationen?

www.enovationgroup.com

Datenerhebung mit Fernbetreuung

Die intelligente Gesundheitsversorgung aus der Ferne oder Fernbetreuung dient in erster Linie dazu, eine Bestandsaufnahme der Patientendaten vorzunehmen, ohne dass die Patient(inn)en dafür ins Krankenhaus kommen müssen. Sie dient aber auch als Instrument zur Betreuung / zum Coaching von Patient(inn)en. Die Tatsache, dass die Patient(inn)en selbst eine App und/oder Messgeräte verwenden, um Informationen über ihre Gesundheit an die Gesundheitseinrichtungen zu übermitteln, beeinflusst ihr Verhalten und fördert die Unabhängigkeit. Dies wird oft auch von den Patient(inn)en selbst sehr geschätzt.

Mehr Selbstständigkeit für Patient(inn)en

Unterstützung mit mehr Selbstbestimmung und Unabhängigkeit für Patient(inn)en

Die Fernbetreuung ist ein digitales Instrument für die Fernüberwachung im Gesundheitswesen, das von immer mehr Gesundheitseinrichtungen eingesetzt wird. Dies sind vor allem Krankenhäuser, aber auch Hausarztpraxen, Alten- und Pflegeheime und Einrichtungen der häuslichen Pflege (Vt). Die Fernbetreuung als Teil der Behandlung vermeidet unnötige Kontrollen und Einweisungen vor Ort.

Weniger physische Kontaktmomente

Dank der Fernbetreuung können medizinische Fachkräfte ihre Zeit und Ressourcen effizienter nutzen. Es sind weniger physische Kontaktmomente mit den Patient(inn)en notwendig, da sie ihre Daten selbst messen und übermitteln können. Außerdem ermöglicht die Fernbetreuung gebrechlichen Patient(inn)en, länger zu Hause zu leben, was für sie angenehm ist und eine Lösung für den Mangel an Betten und Personal in der Pflege darstellt.

Zusammenarbeit mit einem medizinischen Versorgungszentrum

Gesundheitsversorgung aus der Ferne, eHealth und Fernbetreuung können auf die regionale oder nationale Ebene ausgeweitet werden. Die Voraussetzung dafür ist, dass mehrere Gesundheitsorganisationen zusammenarbeiten und diese Funktionen gemeinsam in einem medizinischen Versorgungszentrum unterbringen.

Das ist effizienter, weil sie nicht jeden einzelnen Bereich organisieren und besetzen müssen und es verbessert die Qualität der Versorgung.

Fernbetreuung im Pflegeprozess

Intelligente Gesundheitsversorgung aus der Ferne
Patient(inn)en erleben Selbstbestimmung
Weniger physische Kontaktmomente
Für hausärztliche Praxen, Alten- und Pflegeheime und Einrichtungen der häuslichen Pflege
Patient(inn)en wohnen länger zu Hause



Fernbetreuung

enovation umo / umo cx



enovation®
care to connect